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Anfrage 

der Abgeordneten Mag. Cordula Frieser 
an den Herrn Präsidenten des Nationalrates 
betreffend Bekämpfung der Papierflut im Parlament 

Bei den letzten Budgetberatungen im Herbst 2003 haben Sie angekündigt die 
elektronische Erstellung und Verteilung von parlamentarischen Materialien 
voranzutreiben und die Papierflut zu bekämpfen. Da dieses Vorhaben 
grundlegenden Einfluss auf Information der Abgeordneten und der 
Öffentlichkeit sowie die Qualität und Kosten des Gesetzgebungsverfahrens hat, 
erlaube ich mir folgende Frage an Sie zu richten: 

1.    In welchem Stadium befindet sich die Umsetzung dieses Projektes? 

2.    Welche Auswirkungen hat die Einführung der elektronischen Verteilung 
von parlamentarischen Materialien auf die Druckkosten in der 
Parlamentsdirektion? 

3.    Welche parlamentarischen Materialien werden noch gedruckt, wie hoch ist 
die Auflage? 
Ist daran gedacht, die papiermäßige Vervielfältigung dieser Druckwerke zu 
reduzieren oder einzustellen? 

4.    Können durch die Publikation sonstiger Druckwerke im Internet/Intranet 
Einsparungen erzielt werden? 
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